

**Prólogo de Valeriano Martínez García, Excmo. Sr. Consejero de Hacienda.
Xunta de Galicia.**



Se cumplen 50 años de Estudios de Economía en Galicia, fecha que merece un análisis que realizo con el recuerdo de ser uno de los miles de alumnos que han tenido la suerte de cursar estos estudios.

En estas cinco décadas, la formación en esta materia se ha ampliado hasta ser impartida en las tres universidades gallegas y con la posibilidad de optar por el Grado en Administración y Dirección de Empresas y por el Grado en Economía.

En un escenario como el actual, en continuo cambio y evolución, la polivalencia es esencial. Por ello, las materias relacionadas con la economía y con la empresa son tan demandadas, ya que aportan versatilidad y polivalencia competencial.

La mayor crisis en los más de 30 años de la Autonomía ha situado a la economía en el primer plano para toda la sociedad y ha mostrado que las competencias en los ámbitos de la economía y de la empresa resultan cada vez más relevantes para poder aportar soluciones y progreso a una sociedad más compleja y diversa.

Soluciones y progreso al que también intentamos contribuir desde la Xunta de Galicia fomentando un crecimiento sano, sostenible y en estabilidad, como la mejor vía para conseguir una Galicia más competitiva, más próspera, con más y mejor empleo y con igualdad de oportunidades.

Quiero aprovechar esta tribuna para felicitar a todas y cada una de las mujeres y hombres que han contribuido a que celebremos 50 años de Estudios de Economía de Galicia y a los organizadores del Congreso de Economía de Galicia, que puso el broche final a esta conmemoración. Estoy seguro de que los nuevos graduados serán un importante activo para construir la Galicia que todos queremos.

Valeriano Martínez García, Consejero de Hacienda, Xunta de Galicia